

年 組 名前：

桃の食味を競う第3回全国桃選手権（日本野菜ソムリエ協会主催）で、「Rucci Fruits Design Studio」（笛吹市一宮町地藏堂）のいちのみやの大玉桃が銀賞を受賞した。同選手権には山梨や岡山、福岡などから46品がエントリー

1。野菜ソムリエの資格を持つ40人の審査員が食味を審査して点数化。最高金賞、金賞各1点、銀賞、銅賞各2点などを決めた。

いちのみやの大玉桃は収穫した大玉の桃を一つ一つ手作業でセレクトし、それぞれに糖度と硬度を表記し品質を保証。審査員からは「果汁・甘み・香りが口の中に広がり、とても幸せにしてくれる桃」「香りが鼻に抜け、爽やかで優しい甘みがあった」などと高く評価された。

全国桃選手権は農業や産地の活性化などを目的に、2022年から毎年実施している。

〈山本昂輝〉

全国桃選手権で銀賞を獲得したいちのみやの大玉桃

いちのみや大玉桃
甘み、香りが高い評価

全国選手権で銀賞

(2024年8月6日付 山梨日日新聞7面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、答えてください 】

問1

全国桃選手権で、銀賞を受賞した桃の名前を答えてください。

.....

問2

この選手権の審査員は、どのような資格を持っていますか。

.....

問3

審査員からは、どのような評価がありましたか。

.....